

TuS Iserlohn 1846

Die mittlerweile fast 30 Jahre alte AH-Abteilung des Tus Iserlohn mit aktuell 38 Mitgliedern, ist seit mehreren Jahren die erfolgreichste AH-Mannschaft in der Region. 8 Hallenstadtmeisterschaften in den letzten zehn Jahren, mehrere Kreismeisterschaften der Äœ 32 und Äœ 40 sowie ein 4. Platz 2007 bei der Westfalenmeisterschaft Äœ-40 in Kaiserau spiegeln das wieder.

Im letzten Jahr

konnte man von 20 ausgetragenen Spielen, bei einem Torverhältnis von 95:39 15 gewinnen, drei endeten Unentschieden und zwei wurden verloren (u.a. gegen die AH von Ä BVB o9 Borussia Dortmund 2:4).

Bei drei Teilnahmen an Hallenturnieren belegte man die Plätze 1., 2. und 3..

Ein Kleinfeldturnier wurde zudem gewonnen. Für 2009 konnte Teamchef Ernst Greve wieder 29 Spiele abschließen. Dazu kommen noch 3 Hallenturniere sowie vier Kleinfeldturniere (u.a. im August bei RW Essen)

Ä